



EL IMIM GESTIONA EL PROYECTO 'GEN2PHEN'

Doce millones de euros para estudiar la variación genética

■ **Redacción** Barcelona
En torno al 60 por ciento de todos los seres humanos sufren, a lo largo de su vida, varias mutaciones genéticas "mayores" heredadas en su ADN y otras variaciones genéticas "menores" que tienen desde el nacimiento.

El proyecto internacional *Genzphen*, en el que participan 19 instituciones líderes en investigación biomédica, construirá en los próximos años un gran catálogo inte-

grado de variación genética para ponerlo a disposición de los investigadores.

Éste es uno de los varios objetivos de *Genzphen*, al que la Comisión Europea ha concedido 12 millones de euros para los próximos cinco años. La Fundación IMIM (Instituto Municipal de Investigación Médica) es el único centro español que participa en el proyecto y el encargado de coordinar su gestión.